
主任的話： 回應神「我在這裡」11/13/2022  

 上一個星期，梁牧師在崇拜中呼籲大家要投入

事奉，要回應神的呼召，要告訴神「我在這

裡」，當時我看到很多弟兄姊妹也熱烈地點頭回

應，但是大家有沒有想過「我在這裡」到底背後

帶著什麼意思呢？ 

 當然，我們大家也愛主，在心態上我們是極願

意被神使用，所以，我們會說「我在這裡」，但

在行動上呢？是否真的願意踏出一步？真的願意

為神作出新嘗試，改變生活的模式呢？有時，我

們把自己的時間表，排得密密麻麻，若果不是故

意撥出一個時間給神，「我在這裡」的回應又到

何時才能夠實現呢？ 

 老實說，有誰不想一生輕輕鬆鬆，吃喝玩樂，

在沒有壓力的情況下渡過？但是作基督徒的，就

不能一生只追求「輕輕鬆鬆，吃喝玩樂」，我們

對神、對生命、對人， 是有使命感的。我們現在

的生命，只是寄居人生，我們是過客，我們總有

一天也要回家的，所以，我常提醒自己，我拿什

麼去見愛我的神呢？我怎樣才能活出「不浪費」

的人生呢？我怎可以為神在地上發熱發光呢？ 

 首先，我開始改變我一些「儲東西」的習慣，

沒有實際用途的東西，絕對不能買，不能要，因

為我不要再花多一點時間去處理一些不需要的東

西。現在我還會買的東西，是因為那些東西能幫

助我更加善用時間和人生，或能幫助別人。第

二，我學到更珍惜時間，若我連安靜看聖經的時

間也沒有，連探望母親時間也沒有，我又怎能再

去參加一些不重要的活動呢？第三，每月為神預

留額外一些錢，一點時間，就是用來回饋社會，

為社會做一些美事，幫助社會上有需要的人。第

四，我珍惜與朋友獨處的時間，大家可以安靜講

講心底話，在當中彼此建立。 

 的確，在我的人生中，我做的事情越來越多，

我是怎能做得到呢？就是減少我的娛樂和發呆的

時間，也減少了看手機的時間。我盡量每天也分

配好我的時間，在精神最好的時候就做用腦的事

情；有點疲倦的時候，就做一些簡單的事情；在

疲倦的時候，就早一點睡覺。其實自從開始了

「恩浸人齊來讀聖經」的靈修後，我基本上是

5:30 就已經起床，所以，在有可能的時候，9:30 

已經上床睡覺了。若果，我不改變我的生活態度

和模式，我根本沒有可能有時間回應神的呼召。

今天，你又打算怎麼回應神的呼召呢? 

 
 

 


